## Punktejagd ist geglückt

Squash-Club Kempten holt fünf Zähler

Kempten Die Bundesliga-Squasher des 1. SC Kempten dürfen sich Hoffnung auf die Teilnahme an den Play-Offs zur Meisterschaft machen. In der Südgruppe stehen sie nach einem Sieg und einem so genannten gewonnen Unentschieden (bessere Punktebilanz) am Wochenende auf Platz drei. Nur ein Punkt Abstand trennt sie vom zweiten Rang, der zur Qualifikation für die Endrunde nötig ist.

Zunächst empfingen die Kempte-

Zunächst empfingen die Kemptener Schlusslicht SC Deisenhofen. Lediglich Jürgen Martin auf Position vier musste sein Spiel knapp im fünften Satz (2:3) abgeben. Kemptens Profi Jaymie Haycocks auf Position eins, Kevin Schwentner auf zwei und Pasquale Ruzicka auf drei besiegten ihre oberbayerischen Gegner jeweils klar mit 3:0. "Da hatte Deisenhofen nichts entgegenzusetzen", resümierte Sportwart Jürgen Martin. Der Endstand lautete damit 3:1 nach Spielen und brachte den Kemptener drei Punkte.

Am Sonntag erlebten die Kemptener einen weitens knapperen und

Am Sonntag erlebten die Kemptener einen weitaus knapperen und spannenderen Spieltag. Bei den Squash Devils aus Gerlingen liefer-



cka) erkämpfte fünf Punkte am vergangenen Spieltag. Archiv-Foto: Erwin Hafner ten sie sich ein wahres Kopf-an-

Kopf-Rennen. Jürgen Martin und Jaymie Haycocks auf den Positionen vier und eins unterlagen ihren Gegnern knapp mit 1:3 beziehungsweise 3. Kevin Schwentner und Pasquale Ruzicka gewannen ihre Spiele auf drei und vier mit 3:1 und 3:2. Damit stand es 2:2 nach Spielen und 9:9 nach Sätzen. Die zwei der drei zu vergebenden Punkte gingen wegen der vessel von 171:159 ganz Tabelschließlich Punktebilanz von knapp an die Allgäuer. Dem Tabellendritten bleiben noch zwei Spielwochenenden, um den Sprung auf Rang zwei noch zu schaffen. Dazu müsste Kempten (17 Punkte) am SC (18 Pu ık ziehen. Souverän auf Platz eins steht SI Stuttgart (23 Punkte).

SI Stuttgart (23 Punkte).

Landesliga Männer Die zweite Mannschaft des 1. SC Kempten musste die Tabellenführung in der Landesliga abgeben. Beim Spieltag in Germering bei München holten die Allgäuer zwei Punkte beim "gewonnenen Unentschieden" (2:2 nach Spielen, 7:6 nach Sätzen) gegen den SC Passau. Den Gastgebern des TSC München mussten sich die Kemptener mit 1:3 geschlagen geben. Verloren ist noch nichts: Die Kemptener liegen mit nur einem Punkt Abstand auf Tabellenführer Mühldorf auf dem zweiten Platz. Zwei Spieltage stehen noch aus.

■ Bayernliga Frauen Den größten Erfolg hat die Kemptener Frauenmannschaft in der Bayernliga eingefahren. Die Spielerinnen gewannen auswärts beide Partien und holten sechs wichtige Punkte. Mit jeweils 2:1 schlugen sie die Gegnerinnen aus Heuchelhof und Königsbrunn und schoben sich somit vom sechsten und vorletzten Platz in der Tabelle auf Platz vier. (jb)